

## Football/Championnat Ligue de l'Estuaire 2017-2018

# ACL et FC Awassi vont ouvrir le bal



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Le FC Di Karlo compte jouer les trouble-fêtes.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Académie Club de Libreville sera l'une des équipes à suivre.

PSNB

Libreville/Gabon

**C'EST** demain à 16 heures, au stade de Nzeng-Ayong, que la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) lance officiellement son championnat élite de la catégorie senior D3, pour le compte de la saison 2017-2018.

Le calendrier établi par le bureau directeur de la LFE, que dirige Serges Ahmed Mombo, a accouché de l'affiche entre l'Académie Club de Libreville (ACL) et le FC Awassi en ouverture, et des matches indécis dans le cadre d'une journée inaugurale qui se poursui-

vra principalement lundi prochain.

Pour avoir réalisé une précédente saison exemplaire, ACL, quatrième au classement général, et le FC Awassi, vice-champion, sont sans conteste deux candidats sérieux pour la conquête du sacre final. Ce qui laissera probablement peu de chance aux équipes telles Académie Pierre-Emerick Aubameyang (PEA), Momentum et Centre Sportif de Libreville (CSL), qui viennent non seulement pour leur première participation, mais surtout pour apprendre. De son côté, Aéroport de Libreville (ADL) FC, double

champion en titre, attend toujours le tournoi national de la montée en National-Foot 2, qui tarde à être organisé par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot).

ADL FC va recevoir, lundi 20 novembre, à la Cité des ailes (16 heures), l'équipe d'Ermöglichen FC (5e, la saison dernière). Mais attention tout de même à la dernière formation citée, qui aura certainement son mot à dire cette saison. Désormais sans Ndzimba FC, Talents d'Afrique, Jardin de Foot du Gabon, Olympique de Bisségué, tous relégués en D4, selon la commission, mais aussi

l'AS Flak, Zalang FC et l'Académie de Sibang (vainqueur de la coupe de la Ligue 2017), trois écuries qui se sont retirées, la compétition ne regroupera plus que 14 clubs au lieu de 16 comme la saison dernière.

Il faut, cependant, noter, après plusieurs saisons d'absence, le retour de la formation des Forces de police, le Vautour club Mangoungou. En attendant la confirmation de la participation du Sporting Club de Libreville qui doit statutairement retrouver la D3 cette saison. Même si la direction de ladite formation n'a toujours pas donné

signe de vie à la LFE.

Pour cette saison qui s'annonce encore palpitante, il est évident que tous les clubs n'auront pas forcément les mêmes chances de succès, mais tout est possible. Entre les formations qui se sont donné les moyens dans la course au titre et celles promises à la lutte pour le maintien. Les différents stades retenus (Cité des Ailes, Nzeng-Ayong, Escap, Annexe d'Angondjé, Bikélé Projet-Goal, Gros-Bouquet, Séminaire de Brottier) sont, pour leur part, prêts à accueillir, tout au long de l'exercice 2017-2018, les joutes qui détermineront

la prochaine hiérarchie provinciale estuarienne.

### Programme complet de la 1ère journée :

- Vendredi 17/11/2017**  
16 h : ACL/FC Awassi (Nzeng-Ayong)
- Lundi 20/11/2017**  
14 h : AS Val vs Académie Etoiles (Nzeng-Ayong)  
16 h : Badji FC vs FC Di Karlo (Bikélé-Projet Goal)  
16 h : VC Mangoungou vs FFAL (Escap)  
16 h : AJA vs Académie PEA (Annexe d'Angondjé)  
16 h : CSL vs Momentum (Gros-Bouquet)  
16 h : ADL FC vs Ermöglichen FC (Cité des ailes)

## Ce qu'ils en pensent



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

**Yaël Amvame (président-fondateur de l'ACL) :** « Dans chaque épreuve, il y a toujours des ambitions. Celles de l'ACL seront de jouer les premiers rôles. Nous avons misé

plus sur les jeunes, qui ont beaucoup de qualités, puisque l'ACL est d'abord un club formateur. C'est pour cela que cette saison, nous allons faire confiance à ceux-là, qui ont pour passion de jouer au football, qui pensent à être appelés un jour en équipe nationale, dans les catégories des jeunes ou, plus tard, en équipe A. Dans tous les cas, nous nous sommes organisés pour bâtir une bonne équipe, pour avoir une assise, nos marques, avec une identité de jeu et, bien sûr, des jeunes qui ont besoin d'apprendre. »

**Fabrice Awassi (président-fondateur du FC Awassi) :** « La saison dernière, nous avons occupé la 2e place en tant que promu. Cette saison, notre objectif, c'est le titre. Pour atteindre cet objectif, nous comptons sur l'apport de tout le monde : les dirigeants, le staff technique, les acteurs eux-mêmes et les partenaires, qui doivent tous

regarder dans la même direction. Le football est d'abord un jeu, ceux qui croient en nous doivent nous soutenir. Mais, c'est aussi à nous d'honorer cette confiance par rap-



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

port au jeu que nous allons fournir durant cette épreuve, qui sera certainement passionnante. Je demande aussi au bureau de la LFE de tenir le bon bout, de respecter le calendrier établi, afin d'éviter les mêmes problèmes rencontrés la saison dernière, où certains clubs ont abandonné à mi-saison, et que le fair-play prévale. »

**Patrick Assoumou Eyi (directeur technique provincial) :** « La LFE ouvre sa saison avec une alléchante affiche. C'est l'occasion de rappeler également que la LFE, en collaboration avec la DTP, lance ce samedi 18 novembre le championnat provincial U17 et, dimanche 19, le démarrage des compétitions de football de base au Ballon d'or. S'agissant des U17, seuls les quatre premiers clubs au terme du championnat provincial, représenteront l'Estuaire au championnat national U17 en avril 2018. »

PSNB

## Boxe/Challenge

# De La Hoya veut mettre McGregor KO en deux rounds

AFP

Los Angeles/Etats-Unis

**LA** légende de la boxe Oscar De La Hoya a affirmé qu'il avait secrètement repris l'entraînement et qu'il serait très intéressé par un combat contre l'Irlandais Conor McGregor, qu'il estime pouvoir battre en seulement deux rounds. Le "golden boy", âgé de 44 ans, est devenu promoteur depuis qu'il a arrêté de combattre. Son dernier match remonte à 2008,

quand il avait été battu par le Philippin Manny Pacquiao.

"Vous savez, je suis compétitif", a expliqué l'Américain, visiblement extrêmement confiant, dans une émission de radio en ligne.

"J'ai toujours ça en moi, je m'entraîne en secret, je suis plus rapide et plus fort que jamais. Je sais que je peux allonger McGregor en deux rounds. Je reviendrai pour disputer ce combat. Deux rounds. Juste un (combat) de plus. Je le mets au défi, deux rounds, c'est tout ce dont j'ai be-

soin. C'est tout ce que j'ai à dire", a-t-il ajouté.

Oscar De La Hoya avait déjà flirté avec l'idée d'un retour sur le ring en juin 2015, mais avait renoncé une semaine plus tard.

Conor McGregor, star des arts martiaux mixtes (MMA), a tenté sa chance en boxe pour un combat ultra médiatisé et très lucratif contre Floyd Mayweather fin août, qu'il a perdu sur arrêt de l'arbitre au 10e round. Agé de 29 ans, il n'a pas exclu à l'issue de ce match de poursuivre sa carrière en boxe. De La Hoya, champion

olympique en 1992 et dix fois champion du monde, a été l'un des plus virulents critiques de l'incursion de McGregor dans le monde de la boxe. Il avait décrit le combat contre Maywea-

ther comme "une farce", un "cirque".

Il a précisé qu'il ne voulait combattre McGregor que sur un ring de boxe, pas en MMA: "Soyons clair: dans une cage (de MMA) il me

détruirait".

"Je m'entraîne depuis cinq mois", a-t-il encore souligné. "Et je vais vous dire, je ne me suis jamais senti aussi bien de toute ma vie".

## Chan

# Le Gabon exclu jusqu'en 2020

**EN** application des dispositions de l'article 59 des règlements du Championnat d'Afrique des nations (Chan), la Commission d'organisation de cette compétition, réunie à Rabat le 15 novembre

2017, a décidé de la suspension du Gabon pour la prochaine édition du Chan, prévue en 2020. La Fédération gabonaise avait, en effet, fait parvenir une lettre de renoncement à la Confédération africaine de

football (Caf), hors délais (le 5 août 2017), quelques jours avant son match aller des éliminatoires face à la Guinée équatoriale. A cette sanction s'ajoute une amende de 10 000 dollars US (Nous y reviendrons).